

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Sosialisasi Ops Mantap Brata 2024

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 11, 2023 - 12:21



Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Sosialisasi
Ops Mantap Brata 2024

Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, pada hari Senin, 11 Desember 2023, pukul 09.45 WIB, di Kp. Tangkolo Desa Tugubandung Kec. Kabandungan. Kegiatan ini merupakan bagian dari Ops Mantap Brata 2024 yang bertujuan untuk memperkuat kemitraan antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan warga.

Dalam DDS tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas memberikan ruang kepada tokoh dan masyarakat untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun, dengan tujuan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu A Fauzie juga menyampaikan beberapa himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga Desa Tugubandung:

"Mengajak para tokoh dan masyarakat untuk bersama-sama berpartisipasi menjaga situasi kamtibmas dalam rangkaian berlangsungnya Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan wakil Presiden tahun 2024 sehingga terciptanya pemilu yang aman dan damai."

"Menghimbau kepada warga masyarakat agar berhati-hati disaat musim hujan terutama yang tinggal di sekitar tebing mengantisipasi terjadi bencana longsor."

"Mengajak kepada warga agar berperan aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing."

"Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk dapat segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang sudah diberikan."

Kapolres Sukabumi menyambut positif kegiatan yang dilaporkan oleh Kapolsek Kalapanunggal. "Sosialisasi Ops Mantap Brata 2024 melalui kegiatan DDS ini merupakan langkah strategis dalam membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Kami mengapresiasi keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman dan himbauan kepada warga," ujar Kapolres Sukabumi.